

Castigan al cubano Héctor Mendoza en la liga de Japón, Despaigne se fue en blanco



La Habana, 6 may (RHC) El relevista cubano Hector Mendoza permitió tres carreras y cuatro indiscutibles en dos entradas de labor en choque donde su equipo , Gigantes de Yomiuri , perdió siete anotaciones por dos ante los Dragones de Chunichi, en desafío perteneciente a la liga central del béisbol japonés.

Mendoza , con apenas dos actuaciones en la presente temporada, exhibe un elevado promedio de efectividad de 9,00, con tres limpias permitidas en igual número de entradas lanzadas, le han pegado cuatro indiscutibles , ha regalado dos boletos y ha propinado tres ponches.

Por su parte, el otro pelotero cubano que juega en Japón , el jardinero Alfredo Despaigne, se fue de este viernes de 3-0 con un boleto recibido , en la derrota de su club , Marineros de Lotte, cinco carreras por cero ante los Búfalos de Orix , en choque correspondiente a la liga del pacífico.

Despaigne, que ha jugado los 33 partidos de la actual campaña, descendió su average hasta 285 , con 37 hits conectados en 130 turnos al bate, diez dobles y seis cuadrangulares conectados, con 21 carreras impulsadas.

El cuarto bate de los Marinos, aparece entre los primeros en tres departamento ofensivos de la liga del pacifico, tercero en jonrones, cuarto en hits conectados y comparte el liderazgo de anotadas con el japonés Yuki Yanagita, ambos con 22.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/92737-castigan-al-cubano-hector-mendoza-en-la-liga-de-japon-despaigne-se-fue-en-blanco>



Radio Habana Cuba